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 守谷市出前懇談会を下記のとおり開催しましたので報告します。 
 

記 

開 催 日 時 
平成 30年１月 31日（ 水 ） 

午前 10 時 00分 ～ 午前 12 時 00分 

開 催 場 所 中央公民館 講座室 

議   題 
中央公民館改修工事について 

新しい音楽ﾎｰﾙ建設について 

参加団体名 守谷に市民ホールを作る会 
参加市民の 

人   数 
   10名 

出 席 議 員 
梅木議長、市川副議長、高梨総務教育常任委員長、末村副委員長、  

佐藤弘子議員、山田議員、神宮議員 

懇 談 内 容 

昨年12月議会に提出した陳情が継続審議になった理由を議員の方に

聞きたいと思い懇談会を申し入れた。 

中央公民館の改修では音楽ホールとしての機能は望めない事が明確

になった。参加した声楽家や演奏家の方々からこれまで中央公民館

での利用状況の話を聞き、今回の陳情の切実さが伝わってきた。 

これまで利用してきた県内の音楽ホールでは水戸の芸術館、つくば

のノヴァホール、坂東市のベルフォーレ等が高評価。又陳情発起人の

鈴木さんから、中央公民館の改修を止めるつもりはなく、音楽ホール

の新設を求めるのが陳情の趣旨だとの発言があった。現状のホール

ではプロの音響演出の方を使用し 10万―２0万払っている。 

 


